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令和３年 第７回教育委員会会議（報告） 

 

令和３年７月２１日 

 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
    
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 

 
 
報告事項１ 
 
そ の 他 

 

 
令和２年度美深町教育委員会の活動状況に関する
点検・評価報告書について 
 
中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について 
 
８月の行事予定について 
 

 
R3.7.21 

 
 
R3.7.21 

 
R元.6.26 

 
資料協議 

 
資料協議 
資料報告 

 
予定説明 
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 令和３年 第７回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和３年７月２１日（水）午後４時１０分～午後４時４５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

和 田 政 則 

元 岡 友 之 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳 

野 村  薫 

 

４ 所管行政に関する協議 

協議事項１ 令和２年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評

価報告書について 

資料協議 

報告事項１ 中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について 資料報告 

そ の 他 ８月の行事予定について 予定説明 

          

 

５ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時１０分） 
 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

ただ今から令和３年第７回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員全

員出席です。 

 

北海道内の新型コロナウイルス感染者数は、落ち着いてきたのかと思った矢先、

まん延防止措置法解除後にクラスターが連日発生し、7月９日には東川町の小学

校のクラスターが児童１１人、教職員３人の１４人が発生し、１８日まで臨時

休業が続いていたと伺ってございます。また、町内のイベント等も２３日まで

すべて中止となっているようです。旭川市でも、感染経路不明やインド型、デ

ルタ株の発生など、まだまだ予断を許さない状況です。 

コロナ禍、ましてや感染拡大の中、東京オリンピック、パラリンピックが開催

されようとしています。マラソン競技など札幌開催もあり、街に出かけての応

援は控えなければならないということで、良い意味でも悪い意味でも、歴史に

残る東京オリンピック、パラリンピックになるのかなと思っております。 

いずれにしましても、引き続き警戒が必要で、ワクチン接種が一段落するまで

は、なかなか安心できない状況が続くのかなと思います。 

ここにきて連日暑い日が続いております。ドイツやベルギーなどで発生の洪水

や、カナダ観測史上最高となる４９．６度の熱波は、まさに人為的な気候変動
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が要因では、と言われています。美深町の国際友好都市アシュクラフト村も熱

波に襲われ、近くの町でありますリットンでは、高温と乾燥で山火事が発生し、 

町のほとんどが焼失されたと報道されています。アシュクラフトの住民は、ア

ラートが出たらいつでも避難できるよう、準備をしているとのことです。山火

事はアシュクラフトの町の方向ではない方向に広がっていっている、という最

近の情報となってございます。 

今日は小中学校の終業式、８月１６日までの夏休みに入りますが、子供たちが

事故等なく２学期を迎えられますことを願い、早速会議に入りたいと思います。 

  
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

初めに、前回の会議録の確定です。６月２３日開催、令和３年第６回教育委員

会会議録は、お手元に配付のとおりです。会議録について、事務局説明をお願

いします。 

（令和３年第６回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

  

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、教育委員会活動報告です。１ページをお開きください。各担当から活動

報告の説明をお願いしたいのですが、初めに教育次長から新型コロナウイルス

関連で、報告をお願いします。 

 新型コロナウイルスの関係ですが、先日日曜日に、６５歳以上の集団接種が終了

してございます。これからは、美深厚生病院の個人接種がされていくと思います。

皆さんもご承知の通り、ワクチン接種の年齢が１２歳まで引き下げられておりま

す。今、町のコロナ対策本部から接種券が配付されております。１２歳以上で、

学生の部分で言うと約２００人弱の対象者がおりまして、現在の予約状況が約７

０人程度です。ワクチン年齢が引き下げられたこと、またワクチンの美深町の配

分状況、あと高齢者への接種を急がなければならないというスケジュール上、子

供たちへの接種が、本当は夏休み中に全員２回目まで終わることができればよか

ったのですが、何とか１回目の接種の機会を設けよう、ということで準備を進め

ております。厚生病院での一日の接種人数が６０人と決められております。時間

がおよそ１時間、そういったスケジュールの中で進めていくには、直近の情報で

は、７月分の接種がすでに埋まっている、といった状況を聞いておりますので、

保護者の皆さんにはご不便をかけているかと思いますが、ワクチンの配送状況を

含めて、美深町の対象分は何とか賄える分の配送は確約されているようなので、

１０月末ぐらいまでには、何とか希望する方にはワクチンが打てるのかと思いま

す。 

学校の２学期が始まってから、子供たちは２回目の接種がありますので、早退

ですとか、１２歳に関しては保護者が同伴しなければならないということもあ

りますので、その辺はコロナ本部、保健福祉課で、説明をしながら進めていま
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教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。本日の回覧に、２０歳から２９歳までのワクチン接種予約期間のお知らせ

が入っています。それに合わせて、前回接種を希望して予約し忘れた方等を含

めてご案内があるかと思いますので、本日出される回覧をご確認いただきたい

と思います。私からは以上です。 

 それぞれ、担当から活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

委員さんのお手元に、美深高校の新しいパンフレットをお配りしています。７

月１５日と７月１９日に、私は菅原校長と一緒に新年度の学生募集の PRに、中

川町、音威子府村、中頓別町、歌登町、と回らさせていただいております。旭

川市内、上川北部につきましては、私は行事が重なっていたもので、校長が回

ってございます。最後７月２９日に、名寄、下川を私と校長とで PRに回る、と

いうようなスケジュールで精力的に PRを進めている状況です。 

美深中学校の古紙回収ですが、十数年続けてきた事業ですが、回収業者の都合

等々で、学校の方としては今年度で最後の事業ということで、住民等にお知ら

せしている、ということで伺ってございます。 

活動報告につきまして、委員の皆様から何かご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長 

 

なければ、教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

 
 

 

（３）所管行政に関する協議 
 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

協議事項１「令和２年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告

書について」事務局の説明を求めます。 

（協議事項１について別紙により説明） 

次長からの説明が終わりました。今ご説明した通り、月末に評価委員の点検・

評価会議、そしてまた来月の教育委員会会議においてご意見をいただいて整理

したのち、最終的に９月の議会に報告していく、という形になっております。 

今日現在、今の説明を受けてご質疑を受けたいと思います。 

現時点でご質疑がなければ、後日事務局に Fax でもいいですし、ご連絡いただ

いてもかまいません。次の教育委員会会議までに、またご意見を伺いたいと思

います。 

質疑がなければ３０日開催の点検・評価会議に諮り、それらの意見、そして８

月の教育委員会会議においてさらに意見をいただき、最終修正の上報告すると

いう形をとっていきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは今日は説明のみとさせていただきます。来月の教育委員会議にご意見

をよろしくお願いしたいと思います。 

 

続いて報告事項１「中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について」事務局

の報告をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

事務局の結果報告、説明が終わりました。ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項１については、報告済みといたします。 

 

その他「８月の行事予定について」事務局の説明をお願いします。 

（「８月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。次回の定例教育委員会会議の日程を決めさせていただき
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

たいと思いますが、８月２５日（水）でご都合よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、次回第８回教育委員会会議は８月２５日（水）といたします。その

他、事務局から何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 他、委員の皆さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、以上で本日の教育委員会会議に提案いたしましたすべての議

案の審議が終了いたしました。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時４５分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和３年第７回教育委員会会議を閉会いたします。どうもあ

りがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和３年 ８月２５日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 

 


